

すずかけ

太田市立生品小学校
学校通信(文責：堀江)
No. 37(最終号)
平成31年 3月20日

卒業おめでとう！



♪ 今 別れの時 飛び立とう 未来信じて 若い力信じて この広い大空に ♪

明後日の22日(金)は、いよいよ6年生の卒業式です。早いものですね。これまで、下級生の手本となって学校をリードし、学校の様々な活動を支えてくれた6年生が、小学校の全課程を終了し卒業生として立派に本校を巣立っていきます。振り返れば、この6年間、楽しかったことや、辛かったことなど様々な思い出があることでしょうか。これらの思い出を胸に、中学校という新たなステージに自信をもって進んでいってください。また、卒業してからも、生品小に通う小学生の素敵なお兄さん、お姉さんでいてください。

卒業式は、6年生一人一人、全員が主役です。人生の節目であり晴れの舞台でもあります。卒業証書授与では、この6年間の感謝の気持ちをしっかりとした返事で表し、堂々とした態度で証書をもってください。そして、この6年間で心も体も立派に成長した姿を、ご両親やご家族にしっかり見せてあげてほしいと思います。

思い出を詰め込みました(タイムカプセル)

今週の18日(月)の昼休みに、校庭の南西の角にあるタイムカプセルに6年生が思い出の品を詰め込みました。このタイムカプセルは数年前に設置されました。卒業してから苦しいことや辛いことがあったとき、このカプセルを見て元気が出せるようにと、道路側に設置されているそうです。子どもたちが大人になったときに開ける予定だそうです。大人になった自分が今の自分が書いた作文などを読んで何と思うか、今から楽しみです。



1～5年生のみなさんは進級です

1年生から5年生のみなさんは、もうすぐ進級です。1年間よく頑張りました。次の学年に進むとどんなことがあるか、簡単に紹介します。

- 1年生：新入生のお兄さん、お姉さんになります。よいお手本になってください。
- 2年生：社会科や理科といった新しいお勉強が始まります。ワクワクすることでしょう。
- 3年生：楽しいクラブ活動があります。学校を代表して市の音楽発表会に参加します。
- 4年生：委員会活動が始まります。初めてのみんなで泊まる校外学習があります。
- 5年生：最高学年となり生品小学校のリーダーとなります。修学旅行が楽しみです。

盛り上がった長縄大会

先週の木曜日(3/14)の朝運動の時間で、長縄大会が行われました。以前紹介したとおり、5分間で連続ではなく延べ何人が長縄を飛べるかを競うクラス対抗戦です。この日を迎えるまで、15分休みや昼休みの校庭には、担任の先生が縄の回し手となり、クラス全員で特訓する光景が沢山見られました。その成果を発揮すべく、本番ではどのクラスも真剣に取り組みました。その結果は「頑張りコーナー」のとおりですが、優賞と準優勝はどちらが勝ってもおかしくないへんな接戦でした。



優賞した4年4組

運動会は団対抗ですので、クラス対抗は珍しいですが、担任の先生を中心に、クラス全員で一つの目標に向かってまとまって取り組むという活動もいいものだなあと改めて感じたひとときでした。

☆お知らせ☆ 来年度の運動会の「鼓笛」について

毎年行われている新田地区体育祭の実施日が、来年度から今までの運動会後の10月最初の土曜日から、運動会前の9月の第2週の土曜日に変更になりました。新田地区体育祭には、木崎小、本校、綿打小の3校の鼓笛隊が毎年輪番で出場し、入場行進の先導を務めてきました。しかし、時期が早まり、練習が間に合わないことから、来年度からは小学校の鼓笛隊の出場はなくなりました。本校では、この体育祭への出場を鑑みて運動会で音楽クラブを中心とする鼓笛パレードを継続してきましたが、その必要性がなくなりました。加えて、来年度の運動会については昨今の夏の暑さを考慮して、事前の練習時間や当日の実施時間の短縮(プログラムの削減や軽減)を検討しています。その結果、来年度の運動会のプログラムから「鼓笛」を削除する方向となりましたので事前にお知らせいたします。様々なご意見もあることと思いますが、このような経緯をご理解いただき、ご了承ください。

なお、運動会の入場行進曲や校歌の演奏については、引き続き音楽クラブが行い、音楽クラブの児童の活躍の場は確保します。

H30年度「生小っ子の頑張り」コーナー

◇長縄大会

- 第1位…4年4組 492回
- 第2位…4年2組 491回
- 第3位…6年2組 454回



◇TAKASAKICITY第28回はるな梅マラソン 2km小学生男子 第2位

◇太田市防火ポスターコンクール 銅賞

※本日3/20をもちまして、今年度の「頑張りコーナー」の募集は終了します。

多くの子どもたちの頑張りが紹介できて大変よかったです。ご協力ありがとうございました。

本号が今年度の「すずかけ」の最終号です。保護者の皆様、1年間、本校の教育活動へのご支援、ご協力たいへんありがとうございました。